

Publicación Levante EMV Suplemento, 8
Soporte Prensa Escrita
Circulación 29 597
Difusión 22 999
Audiencia 68 997

 Fecha
 20/02/2021

 País
 España

 V. Comunicación
 9 263 EUR (11,240 USD)

 Tamaño
 369,41 cm² (59,3%)

3075 EUR (3731 USD)

V.Publicitario



Los profesionales, unidos contra la pandemia

Unión Profesional de Valencia reúne 42 colegios profesionales que ejercen como una herramienta de apoyo fundamental para la Administración en tiempos de crisis

I.D.N. VALÈNCI

■ Los Colegios Profesionales representados por Unión Profesional de Valencia han trabajado, y siguen haciéndolo, en la lucha contra la pandemia. Una muestra de esfuerzo sin precedentes que se ha centrado en cooperar en la batalla contra la covid-19 y que ha ido unida a la importancia de garantizar los derechos y libertades de la ciudadanía ante el nuevo y desconocido escenario.

Ha sido una labor titánica que se ha llevado a cabo desde la más absoluta discreción e independencia de opinión, valores que destacan y ponen de relieve la profesionalidad y excelencia de quienes componen Unión Profesional de Valencia. Aportando soluciones y facilitando la labor a la administración pública, no solo en el ámbito sanitario, también en todos aquellos en los que los profesionales han estado en la lucha en primera línea.

La crisis sanitaria hizo saltar por los aires muchos de los conceptos que hasta ahora eran considerados incuestionables, como las reuniones presenciales, dejando paso a una nueva realidad mucho más tecnológica. Esta situación ha obligado a las administraciones, agentes sociales y profesionales de todos los ámbitos a dar un paso hacia adelante trabajando en apoyo y defensa de toda la sociedad.

Ante tal situación, los colegios profesionales no han dudado en cooperar de forma desinteresada, mediante el apoyo a iniciativas esenciales, como la elaboración de mascarillas, pantallas de protección, respiradores, filtros para depurar el
aire u otros elementos de vital importancia en la lucha contra el virus.

En otros muchos sectores tam-



bién se ha trabajado de manera incansable. De este modo, se ha tratado de aportar información independiente, experta yveraz a los medios de comunicación y a la ciudadanía sobre multitud de cuestiones que se han ido planteado y que, todavía hoy, siguen siendo de máximo interés. Hablamos sobre la tramitación de los ERTE, la aplicación de la nueva legislación surgida como consecuencia de la crisis o el asesoramiento continuo a los autónomos y las pymes.

Desde el Ínicio de la pandemia, se han hecho todavía más patentes algunos problemas que pueden afectar al buen funcionamiento de lasociedad. Uno de ellos son las fake news, provocadas por un exceso de información que puede dificultar la

diferenciación entre las noticias reales y las que no lo son. Ante tal situación de sobreinformación, en ocasiones contradictoria, los colegios profesionales han reaccionado con rapidez y profesionalidad, utilizando todas las vías a su alcance para seguir tendiendo la mano a todos aquellos que necesitaran esa información veraz, contrastada e independiente.

Apoyo a la Administración

Los colegios profesionales son entidades sin ánimo de lucro que agrupan a personas profesionales que buscan la excelencia en el ejercicio de sus respectivas profesiones, siempre bajo la premisa de la independencia ideológica.

Un hecho que los convierte en

herramienta de apoyo y consulta fundamental para la administración y los organismos públicos en la toma de decisiones. En este sentido, los colegios profesionales a los que representa Unión Profesional de Valencia llevan a cabo una labor de colaboración constante con las diferentes administraciones, en quienes finalmente redunda el beneficio de la excelencia que ofrece la colegición

la colegiación.
Un asesoramiento a los organismos públicos con el que Unión Profesional de Valencia espera poder seguir de forma permanente, a través de las diferentes comisiones y grupos de expertos independientes que la integran. Sin duda, es el camino para poder llevar a la administración a integrar principios básicos

PREMIOS A LA EXCELENCIA PROFESIONAL

Unión Profesional siempre ha apostado por ponei en valor las virtudes de nuestra sociedad y, por ello, el pasado mes de octubre la entidad logró, pese a las circunstancias, celebrar la gala de entrega de los V Premios a la Excelencia Profesional. La ceremonia se celebró de forma presencial y contó con las medidas sanitarias estipuladas en su momento, siendo todavía más conservadoras de lo requerido por las autoridades sanitarias. Los galardones que cada año entrega Unión Profesional tienen como objetivo poner de relieve la labor realizada por los y las profesionales de València, siempre garantía de profesionalidad y excelencia. En este sentido. la institución va trabaja en la próxima edición, que será la sexta de estos prestigiosos galardones, bajo el pleno convencimiento de que son este tipo de iniciativas las que apovan verdaderamente a las profesiones a continuar mirando hacia adelante.

en los que se fundamenta la asociación, como la garantía de los derechos fundamentales, la transparencia o la independencia. Todo ello, partiendo de la base de una visión experta de todos los sectores profesionales que conforman Unión Profesional de Valencia

Unión Profesional de Valencia integra 42 colegios profesionales de la provincia, que comprenden desde las ramas sanitaria, económica, jurídica e ingeniería, hasta los servicios sociales. Un abanico que engloba los cinco pilares básicos dereferencia para la reconstrucción futura de nuestra sociedad, después de la crisis provocada por la pandemia de la covid-19.